

八百津中 纐纈千景

研修に行く前は、英語が未熟な私が日 本語が全く通じない異国の地で会話がで きるかどうか不安でした。だけど、ホス トファミリーの方々は笑顔で接してくだ さり、文化の違いを感じたり、ほんとう に貴重な経験ができました。

一番印象的なことはホームステイです。 英語が苦手なので大変だったけれど、授 業で習ったことも活用できました。その おかげで、とても楽しい研修になりまし た。他にもとても勉強になることが多く、

一生忘れない思い出ができました。





八百津中 伊藤 翼

アメリカ研修は、僕にとってとても貴 重な体験となりました。ホストファミリ ーと過ごした時間でコミュニケーション の大切さなどを学びました。ホロコース ト記念館では、杉原氏に関する歴史など について学べました。この研修は思い出 に残る有意義な時間となりました。



森本荫加

私は今回のアメリカ研修で多くのこと を学ぶことができました。コミュニケー ションの大切さやアメリカの文化などを 知ることができました。ほんとうに充実 した10日間でした。この経験は絶対に忘 れないし、今後に生かして行きたいと思 います。



八百津中 土岐元真

一番印象に残っているのは、ホームス テイの6日間です。知っている限りの単 語で話したような英語でも何とか会話が できました。気持ちが通い合えたようで とてもうれしく感じました。英語をもっ と覚え、それを将来に生かしたいです。



東部中 井戸かんな

ホストファミリーの方と過ごす6日間 に初めは不安がたくさんありました。し かし、一緒に生活をしてみると生活しや すく、自ら話しかけることができました。 アメリカと日本の違いには宗教はもちろ ん、生活スタイルの違いもあり、それを 生で体験でき、とても良い経験ができま した。



東部中 山田光紗

私の一番の思いでは、ワシントンでの ホームステイです。ホームステイを通じ て感じたことは、言葉や文化が違っても、 自分から積極的に行動していくことの大 切さです。今回の研修を終えて、世界の ことをもっともっと知りたくなりました。



八百津中 岩井遥菜

私は今回の研修を通じて、すごく成長 できたと思います。英語しか伝わらない 場所に一人でホームステイしたことは、 なかなか経験できないことで、一生の思 い出になりました。吉田さんや家族のお かげでこの研修に参加できたので、その ことに感謝して普段の生活も頑張ります。



八百津中 石原由佳

私は海外研修でたくさんのことを学び、 経験することができました。ホストファ ミリーとコミュニケーションをとること が一番の目的でした。自分の伝えたいこ とが相手に伝わり、料理を一緒に作った り、いろいろな場所に連れて行ってもら ったりして楽しく生活が送れました。



八百津中 平井 菜

私は海外派遣事業に参加させていただ き、ホストファミリーとの英語での会話 などとても大切な経験をさせていただき ました。これは吉田茂さんの支援、八百 津町の事業の企画、それに家族の理解が あったからこそ経験できたことであり、 お世話になった方々に感謝したいです。



八百津中 小林 南

私にとってアメリカ研修の10日間はい ろいろな所を見たり、聞いたり学んだり と、とても充実していました。この経験 をこれからの生活に少しでも生かしてい けるように努力したいと思います。



東部中 早川歩美

私はアメリカに行く前、不安と緊張の 気持ちでいっぱいでした。特に、ホーム ステイで英語が伝わるのか不安でした。 でも、実際に行ってみると不安な気持ち を抱く必要はありませんでした。ほんと うに楽しかったので、今回の研修に参加 できて良かったです。



東部中 渡辺健太

今回の研修で、自分は結婚式に参加さ せていただいたときに、ホストファミリ の父親の親にあたる方から震災につい て聞かれました。その方は早く良くなっ てほしいと言っておられました。国は違 っていても人を思いやる心を感じること ができ、すごく心に残る研修でした。



東部中 各務穂奈美

研修に行くまでは言葉などたくさんの 不安がありました。けれど、アメリカへ 行くとその不安は一切なく、ホームステ イ先でも家族の方がとてもやさしかった し、添乗員さんもいろいろなことを教え てくださいました。この経験を日々の生 活で生かしていきたいです。